



Vortrag - Psychiatrie im Gespräch Tagesklinik - wie Psychiatrie auch sein kann

Eine Tagesklinik schliesst eine Lücke zwischen einer ambulanten psychiatrischen oder psychotherapeutischen Behandlung und der stationären Gesundheitsversorgung in einer Klinik. Diese besondere Behandlungsform bietet die Möglichkeit einer intensiven Therapie, die in kurzer Zeit grosse Fortschritte und Verbesserungen ermöglicht. Sie kann eine heilsame Struktur bieten, indem der Kontakt zu anderen Betroffenen entstehen kann. Der Vortrag zeigt auf, wo die Therapieform Tagesklinik eine sinnvolle Lösung sein kann.

Mittwoch, 13. Mai 2020, 19:30 Uhr
Tertianum Lyssbachpark, Lyss

Referentinnen

Dr. med. Claudia Meier, Oberärztin, Leiterin Tagesklinik
lic. phil. Sara Tschuy, Oberpsychologin, Leiterin Tagesklinik
Privatlinik Wyss AG, Münchenbuchsee

Ort

Tertianum Lyssbachpark
Wohn- und Pflegezentrum, Steinweg 24, Lyss

Beginn

19:30 Uhr

Anmeldung

cendrine.gafner@pkwyss.ch, Eintritt frei
www.privatlinik-wyss.ch



PRIVATKLINIK WYSS

SEIT 1845